

# EBC Financial Group Muestra su Pericia en el Mercado en Money Expo Mexico 2025, Reforzando su Compromiso con LATAM

*EBC comparte perspectivas claves del mercado en la Money Expo México 2025, fortaleciendo su compromiso con transparencia, innovación y desarrollo de industria.*

MEXICO, March 6, 2025

/EINPresswire.com/ -- El panorama financiero en evolución de América Latina se convirtió en el centro de atención en la Expo Money México 2025, donde [EBC Financial Group \(EBC\)](#) interactuó con líderes de la industria, profesionales financieros y entusiastas del trading para intercambiar ideas y discutir el futuro del comercio en la región. Como una correduría global consolidada, EBC reafirmó su dedicación a apoyar a los comerciantes a través de la educación, la inteligencia de mercado y soluciones innovadoras adaptadas a las necesidades de los mercados de América Latina.

Perspectivas Claves del Mercado de parte de la Dirección de EBC

Un momento crucial de la expo fue la sesión de liderazgo intelectual dirigida por David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd, y Jose Herrera, Gerente Regional de LATAM. Su discusión exploró las fuerzas que impulsan la volatilidad del mercado,



David Barrett y Jose Herrera comparten sus conocimientos en el escenario del Money Expo Mexico 2025, y discuten las tendencias del mercado de LATAM.



Jose Herrera presenta perspectivas claves sobre el trading en LATAM, y detrás de él se destaca la colaboración entre la EBC y la Universidad de Oxford.

incluyendo las diferencias de tasas de interés entre los Estados Unidos y México, los desarrollos económicos y políticos, y los cambios en los patrones de inversión global.

México juega un papel fundamental en el ecosistema financiero de la región”, dijo Barrett. “Su liquidez de mercado, su potencial económico y su creciente sofisticación en el comercio la convierten en un punto focal para los inversionistas y las instituciones globales”.

Herrera profundizó más sobre cómo las fluctuaciones de divisas influyen en el panorama del comercio. “Comprender los movimientos macroeconómicos permite a los comerciantes navegar eficazmente los cambios del mercado”, explicó. “Al fomentar la toma de decisiones informadas, contribuimos al crecimiento de una comunidad de comercio más resistente en América Latina.

#### Entrevista Exclusiva con El Economista

La participación de EBC en la Expo Money Mexico 2025 incluyó un debate con El Economista, una de las publicaciones financieras más importantes de México. La conversación exploró el papel en evolución de México en los mercados globales, los principales desarrollos de la industria y el impacto más amplio de la tecnología y la innovación financieras.

Al comentar sobre la presencia de EBC en la región, Barrett declaró: “América Latina presenta oportunidades significativas para los participantes en los mercados financieros, y vemos un gran valor en contribuir con perspectivas que apoyen la toma de decisiones informadas. Seguimos comprometidos con el mantenimiento de los estándares globales de la industria y el fomento de un entorno de trading basado en la transparencia y la innovación”.

#### Elevar Trading con el Desafío de Trading de un Millón de Dólares

EBC también anunció el regreso de su Desafío de Trading de un Millón de Dólares (MDTC), que se llevará a cabo desde el 1 de marzo hasta el 30 de mayo. Inicialmente lanzado para fomentar un entorno de trading competitivo y educativo, el MDTC de EBC se ha convertido en una plataforma para que los comerciantes afinen sus estrategias, prueben sus habilidades en condiciones de mercado reales y obtengan una comprensión más profunda de los movimientos financieros globales.



David Barrett asciende al escenario de la Money Expo Mexico 2025, presentando la empresa y comparte la visión de EBC para LATAM.

Con una amplia variedad de instrumentos, que abarcan acciones de EE.UU., forex, commodities y índices globales, el desafío refleja el compromiso de EBC de promover el pensamiento analítico y enfoques disciplinados de trading. A lo largo de los años, los participantes han aprovechado la experiencia para afilar su capacidad de toma de decisiones y mejorar su percepción del mercado, convirtiendo el MDTC de EBC en más que solo una competencia, sino en un valioso viaje de aprendizaje.

## Compromiso con el Ecosistema Financiero de LATAM

Reconociendo la importancia de la confianza en los mercados financieros, Barrett hizo hincapié en la necesidad de transparencia y educación. "La mejor forma de generar confianza en la industria es fomentando la conciencia y alentando prácticas de comercio responsable", señaló.

Con una creciente presencia en América Latina, EBC sigue centrado en ofrecer perspectivas del mercado perspicaces, aprovechando tecnología de vanguardia y contribuyendo al crecimiento financiero de la región.

Si usted necesita obtener más información sobre las oportunidades y perspectivas del mercado global, visite [www.ebc.com](http://www.ebc.com).

###

## Sobre EBC Financial Group

EBC Financial Group se estableció en el prestigioso distrito financiero de Londres, y es reconocida mundialmente por sus servicios de corretaje financiero y gestión de activos. EBC tiene oficinas en los principales centros financieros como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, Islas Caimán, Bangkok y Limassol, permitiendo a los inversores minoristas, profesionales e institucionales acceder a una amplia gama de mercados globales y oportunidades de negociación, que incluyen divisas, materias primas, acciones e índices.

EBC Financial Group ha recibido numerosos premios y mantiene siempre altos estándares éticos, cumpliendo rigurosamente con las regulaciones internacionales. Las subsidiarias de EBC Financial Group están reguladas y autorizadas en sus respectivas jurisdicciones locales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulada por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), y tanto EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd como EBC Asset Management Pty Ltd están reguladas por la Comisión Australiana de Valores e Inversiones (ASIC).

El equipo central de EBC Financial Group cuenta con más de 30 años de experiencia en grandes instituciones financieras, habiendo vivido múltiples ciclos económicos que abarcan desde el Acuerdo de Plaza en 1985, la crisis financiera asiática de 1997, la crisis financiera global de 2008

y el evento del cisne negro del franco suizo en 2015. Su excelente experiencia en la gestión de eventos imprevistos y crisis financieras se basa en este rico trasfondo. Este profesionalismo, forjado a través de pruebas reales, lleva a EBC a mantener estándares personales aún más altos. EBC se adhiere a las normas y principios éticos más estrictos de la industria, con integridad y respeto como base de sus servicios, garantizando la seguridad y el desarrollo de los activos de sus clientes. EBC cree que cada persona que negocia seriamente merece ser tratada con la misma seriedad.□

EBC es socio oficial del FC Barcelona. Además, colabora con la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford para organizar seminarios, trabaja junto con la Fundación de las Naciones Unidas para combatir la malaria, y coopera con la Asociación Mundial de Guías Scouts para promover una sociedad más igualitaria y dinámica. Desde febrero de 2024, EBC apoya la serie de seminarios "¿Qué han hecho realmente los economistas?" organizada por la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford, ayudando a mejorar la comprensión pública sobre cómo se aplica la economía y su papel en la solución de desafíos sociales significativos, promoviendo así la conciencia pública y el diálogo diverso.□

<https://www.ebc.com/es/>

Douglas Chew  
EBC Financial Group  
+60 11-3196 6887  
douglas.chew@ebc.com  
Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/791597875>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.